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Batam - Masyarakat Belakangpadang kini tak risau lagi. Pelabuhan ponton
Belakangpadang kini telah difungsikan kembali. Sontak hal ini disambut bahagia
masyarakat.



Wali Kota Batam Muhammad Rudi meresmikan kembali sarana tersebut seiring
penyerahan sertifikat tanah untuk rakyat Program Pendaftaran Tanah Sistemasi
Lengkap (PTSL), Kamis (7/4) sore. 

"Alhamdulilah pelabuhan ini bisa digunakan lagi, saya harap kita bisa
menjaganya secara bersama," kata Rudi.

Sebelumnya, Rudi menaruh perhatian yang khusus pada pelabuhan tersebut.
Maka tidak menunggu lama, ia memerintah Dinas Perhubungan (Dishub) untuk
menyelesaikan persoalan pelabuhan ini.

Tidak berhenti sampai disitu, pelabuhan akan dikembangkan. Rencananya akan
rampung tahun ini juga. Dalam perkiraan Rudi, paling tidak November atau
Desember sudah tuntas.

"Tidak lain saya ingin Belakangpadang terus berkembang," katanya.

Ia juga mengungkapkan kembali rencana pengoperasian kapal untuk mendukung
pariwisata Batam-Belakangpadang dan sebaliknya. Dalam praktiknya, Rudi
menegaskan Bakan memperhatikan penambang pancung yang sudah ada.

"Saya ingin menyelesaikan masalah tanpa menghadirkan masalah baru. Untuk
hal ini, nanti akan dudukkan," ujar dia.


